



Managua, 9 de julio de 2024

Estimados/as lectore(a)s y colaboradore(a)s de la Revista NEXO,

Es un honor dirigirme a ustedes para reflexionar sobre la trascendental importancia de nuestra revista científica NEXO, que fue concebida en 1987 por el entonces Vicerrector General y luego Rector UNI, MSc. Ing. Arturo Collado Maldonado, quien con un grupo de colaboradores visionaron lo necesario y relevante que sería para la Universidad Nacional de Ingeniería tener una revista científica, que no fuese simplemente una publicación académica más; sino que sería el puente vital que conecta la investigación de vanguardia con el mundo académico, el desarrollo tecnológico y la sociedad en general.

Desde su fundación, NEXO ha sido un faro de conocimiento, proporcionando un espacio crucial para la difusión de investigaciones de alta impacto y calidad en una amplia gama de disciplinas relacionadas a las ingenierías y la arquitectura. Es importante destacar que NEXO en su inicio no fue una revista indexada, sino era un magazín institucional dedicada a publicar el quehacer docente y artículos académicos en su primera etapa (1987-1992, editor: MSc. Ing. Arturo Collado Maldonado), en ese momento la revista se define como revista científica, bajo la dirección del Maestro Cedrick Dallatorre Zamora (1992 a 1998). Sin embargo, es hasta el año 2004, bajo el liderazgo del Dr. Apolinar Enrique Picado Rivera que NEXO logra posicionarse como una revista científica indexada a nivel internacional.

20 años después, en 2024 y bajo una nueva gestión editorial a cargo del Dr. Albert Lester Balmaceda-Santamaría, NEXO toma un nuevo impulso, indexada con prestigiosas bases de datos como la Web Of Science (ESCI), que ahora tiene factor de impacto y la evidencia como una revista científica altamente atractiva para publicaciones. Cada artículo publicado no sólo representa el esfuerzo y la dedicación de los investigadores, sino que también contribuye al avance del conocimiento en sus respectivos campos. En un momento en que la ciencia y la innovación son más necesarias que nunca, NEXO se posiciona como un motor fundamental para el progreso intelectual y social a nivel nacional e internacional.

Uno de los valores fundamentales de nuestra revista es su compromiso con la excelencia académica y científica. Cada artículo es evaluado rigurosamente por expertos en el campo, garantizando que sólo se publiquen contribuciones que cumplan con los más altos estándares de calidad y originalidad. Este proceso no sólo asegura la credibilidad de nuestros contenidos, sino que también promueve el debate académico y la generación de nuevas ideas.

La importancia de NEXO se extiende más allá de nuestras fronteras académicas. Nuestra revista contribuye al prestigio y reconocimiento de nuestra institución, la Universidad Nacional de Ingeniería, no sólo a nivel nacional sino también a nivel internacional. Los artículos publicados en NEXO tienen un impacto tangible en el desarrollo de políticas, la innovación tecnológica y el bienestar social, demostrando así el poder transformador del conocimiento científico.



En este sentido, invito a todos los investigadores, académicos y estudiantes a continuar apoyando y contribuyendo a la Revista Científica NEXO. Nuestro compromiso con la excelencia y la difusión del conocimiento es inquebrantable, y juntos podemos seguir consolidando a NEXO como una referencia indispensable en el ámbito científico.

Gracias a todos aquellos que han hecho posible que NEXO sea lo que es hoy: un motor de progreso y un bastión del saber. Espero con entusiasmo las futuras contribuciones que seguirán enriqueciendo la revista y fortaleciendo nuestro compromiso con la ciencia, la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación.

Atentamente,

Dr. Néstor Saúl López Irías
Departamento de Investigación e Innovación - Director
Nexo Revista Científica - Editor Senior